

Gabriel Berly réélu pour un troisième mandat



Le conseil municipal a eu lieu samedi matin.

LANDRETHUN-LÈS-ARDRES Samedi, le conseil municipal élu en mars dernier s'est réuni pour procéder à l'élection du maire et de ses adjoints.

Sans réelle surprise, Gabriel Berly a été élu maire à l'unanimité. Il entame donc son troisième mandat. Sa liste « Landrethun nous rassemble » a été élue en totalité avec entre 66,67 et 73,99% des voix.

Pour le maire, ne pas avoir d'opposition au sein du conseil ne facilite pas forcément le travail : « Aucune opposition à l'intérieur du conseil n'est pas forcément un gage de réussite. [...], il faut se dire les

choses, ne pas hésiter à donner son point de vue même si ce n'est pas celui du maire ». Les conseillers ont ensuite procédé à l'élection des quatre adjoints qui ont tous été élus à l'unanimité. Anne-Charlotte Leclercq a été élue première adjointe, Jean-Paul Leleu deuxième adjoint, Patrick Desbarbieux troisième adjoint et Bruno Valque quatrième adjoint.

À la fin du conseil, Gabriel Berly a souhaité informer les conseillers que le rectorat avait refusé l'ouverture d'une sixième classe à la rentrée de septembre 2020.

Quant à la réouverture de l'école le 2 juin, la décision sera prise cette semaine lors d'un conseil d'école. ■ PERRINE BOUCLET